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№２６９４ 第１５回例会 ２０２２．１１．１０ 晴 

 
点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：飯島由美 副ＳＡＡ 

    朝月真次郎 ＳＡＡ  

ソング：君が代・四つのテスト   

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。一昨日は４４２年ぶりの皆既

月食と天王星食が重なった天体ショーを見ることが

できました。皆さんはご覧になったでしょうか？ 

１１月６日のアクアマラソンにおける第五グループ

合同奉仕プロジェクトに神子会員、若鍋会員、朝月

会員、久保会員、相川幹事、それと事務局の藤江

さん、朝早くから長時間、本当にお疲れさまでした。

有難うございました。 

今日はその時のプロジェクトに参加した７名の活

躍ぶりをお話ししたいと思います。奉仕活動の内容

は、木更津、木更津東、君津、富津シティの合同チ

ームで、冷凍状態で袋に入れられたブルーベリー

を３０００個以上の小さな容器に詰める作業をして、

それを１２時過ぎから３時ごろまでにゴールしてくる

選手に配ることです。 

ゴールした選手が走り終えて、帰りの出口を出る

と、広場全体に出店が立ち並び、私たちブースもそ

の広場の一角にあります。ただ私たちのブースと選

手が帰る出口とは、かなり離れているため、私たち

のブースの前を通らずに帰る人も多く、一人でも多

くの選手にブルーべリーを手渡すためには、こちら

のブースの前を通ってもらわなければなりません。

神子会員は、ブルーベリーを配り始めてから終わる

まで、選手たちにブルーベリーを受けとってもらおう

と懸命な声掛け作業に徹して、多くの選手を誘導し

た熱心さと活動的な対応には、目を見張るものがあ

りました。朝月会員も、ブルーベリーの箱を抱えて、

ブースの前だけでなく、積極的にお客さんのところ

に歩み寄り、ブルーベリーをどんどん配っている姿

には感心させられました。久保会員はブースのかな

り前で、立ちっぱなしでブルーベリーの幟を抱えて、

ブルーベリーを配り終わるまで選手たちの目印にな

る役割をしていただきました。若鍋さんは、箱詰め

から配布まで、年齢を感じさせない着実な働きぶり

にさすがと思いました。それと幹事の相川さんは疲

れをものともせず、休むことなく、ブルーベリーの箱

詰めから、選手へのブルーベリー配布まで、獅子

奮迅の活躍をされていたのには驚きでした。藤江さ

んには、当日前から持参する物等のきめ細かい目



 
 

  

配りをしていただき、当日も丸１日私たちの奉仕活

動にお付き合いいただき、頭の下がる思いです。

私はと言えば、容器詰めの立ち作業ですぐに腰が

張ってしまい、長く続かず、ブルーベリーを選手に

配るのも休み休みで、皆さんに助けられました。ブ

ルーベリーが無くなった段階で奉仕活動は終了し

ました。最後にガバナー補佐からの「皆さんのおか

げで素晴らしい奉仕活動ができた」とのお礼の言葉

あり、後片付けをして、散会しました。 一日終え、

私たちにとっては奉仕をした以上に、アクアマラソン

というイベントに参加し、奉仕活動の私はと言えば、

容器詰めの立ち作業ですぐに腰が張ってしまい、

長く続かず、ブルーベリーを選手に配るのも休み休

みで、皆さんに助けられました。ブルーベリーが無

くなった段階で奉仕活動は終了しました。最後にガ

バナー補佐からの「皆さんのおかげで素晴らしい奉

仕活動ができた」とのお礼の言葉があり、後片付け

をして、散会しました。 

一日終え、私たちにとっては奉仕をした以上に、

アクアマラソンというイベントに参加し、奉仕活動の

名のもとに新たな貴重な体験をさせてもらったとの

感想を持ちました。 

 

幹事報告 

相川恵津子 幹事 

 
 先日は子供食堂、東京湾アクアマラソン大会とお

手伝いをしていただき有難うございました。立ちっ

ぱなしでお疲れ様でした。 

１．情報研究会開催の案内（岡本、飯島、朝月、

久保各会員参加）回覧。 

２．世界ポリオデーの寄付の御礼回覧。 

３．財団室ニュース１１月号回覧。 

４．青森県大雨災害支援の御礼回覧。 

５．第４６回ＲＹＬＡセミナー開催の案内回覧。 

６．２０２２－２３年度地区大会の動画を地区

ホームページにアップされております。 

７．地区・クラブウェブサイトのロゴ使用方法

の確認回覧。 

８．風の便り回覧。 

９．バギオだより回覧。 

 

誕生祝 

 
 

 

誕生祝一言          相川恵津子 会員 

 

今日は誕生祝をいただき有難うございました。 

今年で７１歳になりました。去年古希を迎えこの１年

で、ハウステンボス、温泉巡り、熊野古道と短大時

代の友人と３箇所旅行に行ってまいりました。やはり

７０代に入りますと足腰の衰えは確実で、古道を歩

いたときはしんがりでした。今度はあまり歩かない旅

にしようとプランを確認しあってから別れました。 

 

 

 

 

 



 
 

  

                    飯島由美 会員

 

この度は、誕生日プレゼントを頂きありがとうござ

います。ロータリークラブに入会させて頂き２回目の

誕生日を迎える事ができました。皆様と様々な活動

をしている中で、初めての経験が多く勉強させて頂

きながらとても楽しく充実した時間を過ごすことが出

来、大変感謝しております。先日は俳句の会にも参

加させて頂き、三枝会員にご指導たまわりました。

初めての俳句作り、初めての俳句の会に参加し、

緊張しましたが楽しい時間を皆様と過ごす事ができ

ました。そして５・７・５の俳句の奥深さをあらためて

感じさせて頂きました。 

また皆様と一緒にお手伝いさせて頂いている子

供食堂ではたくさんの子供達やお客様が来て下さ

り、みなさん嬉しそうな笑顔で帰って下さいます。嬉

しそうな笑顔を見る度に心が温かくなります。 

そして今、朝月会員の元で副ＳＡＡをさせて頂いて

おります。まだまだ不手際等ございますがこれから

も努力をしてまいりますので今後ともご指導宜しくお

願い申し上げます。簡単ではございますが私のお

礼の言葉とさせて頂きます。ありがとうございます。 

 

          須藤 隆 会員 

 

昨日で７９才になりました。７０代最後の年です。

残り１年の７０代を大事に過ごしたいと思います。た

だ最近、予定されている日程を記憶しておくことに

自信が無くなり、家内と二人が確認できるカレンダ

ーに予定を記入して、朝起きると今日の予定を確

認することが欠かせなくなってきました。記憶の衰え

を少しでも緩和するために、せいぜい、新しい事に

も挑戦して、前頭葉に刺激を与えるよう努力してい

きたいと思います。 

 

        渡辺哲夫 会員 

 

本日は誕生祝いを頂き有り難う御座います。１１

月２日で満７２歳になりました。まだまだ若いと思っ

て無茶をしてまいりましたが、７０歳を過ぎてからは

体力に少しずつ衰えを感じ疲労回復も遅くなってき

た今日この頃です。 

そこで最近は日頃の疲労回復と、少しでも長生き

が出来るよう癒しを求めて、８月にＪＲ東日本の「大

人の休日倶楽部」に入会し９月に入ってからは月２

回、一泊二日のペースで温泉旅行に出かけるよう

になりました。 

これからも体力の回復と、特に好きなゴルフが長

く続けられるよう温泉旅行を楽しんで行きたいと思

って居ります。 

これからもよろしくお願い致します。本日はありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 



 
 

  

誕生・結婚祝一言       椎熊邦弘 会員                  

 

 誕生祝いと結婚祝いを頂き有難うございました。 

誕生日と同じ日に結婚式を挙げましたので、２つの

記念日が重なりました。これからも健康に留意して

仕事に励みたいと思っております。 

 

結婚祝 

 
山下 厚・喜美代Ｓ５４．１１．１ 

石渡 鋼・栄子Ｓ４７．１１．５ 

渡辺 務・由美子 H６．１１．６ 

白石幸久・登美子Ｓ４７．１１．７ 

椎熊邦弘・故マツ江Ｓ３９．１１．１１ 

 

結婚祝一言 

                  山下 厚 会員 

 

結婚祝いをいただきましてありがとうございます。 

今年９月に長女が４２歳になりましたから、娘の年に

１を足すことで結婚してからの歳月が分かります。も

う４３年も経ったのか・・・・。 

振り返ってみると、私は子どものころから高望み

せず、手ごろなところで妥協して生きてきました。挑

戦することが許されるような能力を持ち合わせてい

るわけではないし、余裕ある家庭環境でもなかった

ということです。 

 ですから大学進学や就職等、進路を決める時も

手ごろなところで手を打ちました。人生のパートナ

ーを選ぶ時も同じでした。手が届きそうな、一番手

前にあるもの（ひと）を選びました。 

顧みるとどうもこの選択が良かったようで、大きな

困難、トラブルに出会うこともなく、小市民的な穏や

かな人生を歩んでくることが出来ました。満足して

います。今後とも皆様方のご指導を仰ぎながら、仲

良く暮らしていきたいと念じています。 

ありがとうございました。 

 

                   石渡 鋼 会員 

 

 この度は皆様や５０年のこともあり市よりもお祝い

を頂戴し、有難うございました。 

諺に「割れ鍋に綴じ蓋」とはよく言ったもので、昔

はケンカしても五分と五分だったものが、この頃はこ

ちらが一歩引くことで蓋が無事閉まるようになった。

多少の口惜しさは否めないが、これが老いを生きる

道と知った次第也。 

 

 

 

 

 



 
 

  

                     渡辺 務 会員 

 

 実は今朝まで妻も私も１１月が結婚記念だと忘れ

ていました。お互いにあまり「記念日」を意識しない

年代になってきましたが、いつかはどちらかを失うと

いう事を考えると、お互いに尊重しあう事も大切だと

感じるようになりました。 

今日は妻にいつもにもまして優しく接しようと思い

ます。 

お祝いありがとうございました。 

 

                    白石幸久 会員 

 

 結婚祝いをいただき有難うございます。結婚は昭

和４７年１１月７日ですので丁度５０年になりました。 

家族は私達夫婦とそして、ねこ１匹（内ネコ）です。

夫婦の会話が少なくなりましたが、ねこを通じての

会話が多くなっています。 

 また稲作をやめたため草刈りが多くなり、土曜・日

曜日はそれに充てられることが多いです。 ロータリ

活動については、会員の方々と一緒に会員増強に

力を注がなくてはいけないと考えております。 

 家内共々よろしくお願いいたします。 

 

 

マザー牧場だより      

   石井智信 会員 

 

 石井会員より、恒例の「マザー牧場便り」が報告さ

れました。コロナの終息が１日でも早く訪れることを、

観光事業が元の活気を取り戻すように願っていま

す。 

 

キミカ新社屋内覧報告 

渡辺 務 会員 

 

富津中央ＲＣの初代会長である笠原文雄氏が創

業した㈱キミカが大堀の事務所をリニューアルしそ

のお披露目会に議員としてお招きいただきました。

薬品や食品添加物を扱うので一般の市民への公

開は難しいのだそうですが地元大堀地区の近隣の

皆さんにはご紹介があったようです。 

今や日本で唯一のアルギン酸メーカーとしての

地位を確立した㈱キミカさんですが、初代社長の息

子さんで現社長の笠原文善氏が創業当初からの苦

労や現在取り組んでいる事業内容などのご紹介を

してくださいました。 

一昨年には「ＳＤＧ、Ｓアワード」を受賞し、日本を

代表するサスティナブル企業として世界を舞台にま

すます発展を遂げる会社の創業地であるという事、

そして当クラブの創設に尽力いただいた初代会長



 
 

  

の会社であるという事を富津中央ロータリークラブ

のメンバーとして大変誇らしく思います。 

私は笠原初代会長に、ご存命中にはお会いできま

せんでしたが、案内のパンフレットの中で写真に写

るそのお姿に尊敬と憧れを抱きつつ素晴らしい建

物を見学させていただきました。 

 

委員会報告       

神子勝美 Ｒ財団委員長

 

今年もロ財団の年次基金にご協力を

お願いいたします。 

 

ニコニコＢＯＸ      

岡田良弘 親睦担当部長 

 

須藤 隆・相川恵津子・志波 克・渡辺哲夫 

     誕生祝いをいただいて。 

 椎熊邦弘 誕生・結婚祝いをいただいて。 

石渡 鋼・渡辺 務・白石幸久・山下 厚・

飯島由美 結婚祝いをいただいて。 

飯島由美 夜間月見例会では、俳句のご指導

三枝先生有難うございました。 

 栗原典子 お久しぶりです。居場所があるの

に感謝です。 

 小野恒靖 先週卓話をされた三木真紀子さん

が治療に見えて皆さんによろしく

との事です。 

 三枝一雄 「ロータリの友」１１月号の巻頭

スピーチの中山理先生はモラロジ

ー友人で三枝病院で講和をしても

らいました。皆さんにお読み頂き

たく存じます。 

 冬うらら ロータリー誌に 友の顔 

           かずを 

 

出席報告 

白石幸久 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 ３２ ２３ ２  ３ 86.66%

前 回 ３２ 21 3  3 82.76%

前々回 32 １４   ７  2 64.00%

理事会報告            

１． 今後の日程 

 11/17 外部卓話 

 11/24 会員卓話 渡辺哲夫会員 

 12/1  結婚・誕生祝 会員卓話 高橋会員 

 12/８ 外部卓話 

 12/15 クラブフォーラム 上半期会計報告 

 12/22 家族親睦例会  

２． 入会候補者の紹介 次回例会にて 

３． 子ども食堂、プレゼント用お菓子用意  

４． 会員増強活動としての費用報告あり 

５． 例年通り年末に事務局員（報酬 1 か月分）とい

ちかわさんに謝礼 

 

 

本日の食事 


